

Trente ans d'exposition de peinture de Cinq-Mars initiatives

Publié le 24/03/2025 à 18:00 | Mis à jour le 24/03/2025 à 18:00

CINQ-MARS-LA-PILE



Les bénévoles actuels de Cinq-Mars initiatives, les créateurs et les artistes.

© Photo NR

Dimanche 16 mars 2025, le public avait répondu présent en nombre pour admirer les œuvres de la cinquantaine d'artistes de la région. Un succès qui s'explique par la variété des techniques comme des modes d'expression et d'inspiration mais qui rend d'autant plus difficile le choix pour élire le prix du public. Huile, aquarelle, dessin, peinture sur porcelaine, s'exprimaient en portraits, paysages, animaux voire abstraction.

Ambiance « souvenir, souvenir » à 17 h lors de la remise des prix. L'équipe de la présidente Catherine Bordier avait voulu marquer le 30^e anniversaire de ce salon. Avant de partager avec le public le gâteau aux bougies d'artifice, elle a invité sur scène les bénévoles à l'origine de la création de cette manifestation à l'époque du Syndicat d'initiatives. Les ont rejoint les lauréates des trois éditions préCovid Catherine Gauthier, Annie Devaux et Katia Dubreil-Hermann et les deux invités d'honneur Sylvain Corvaisier et Sylvie Dohy, anciens prix du jeune public en 2022 et 2023.

Les lauréats 2025 ont alors complété cette belle densité de talents.

Les résultats

Katia Dubreil-Hermann (à nouveau primée) : prix du public ; Nelly Lepaul : prix du jeune public ; Magy Makosso : prix de la ville ; Philippe Paoletti : prix du conseil départemental.

Et c'est Juliette Delerue, maire du conseil municipal d'enfants, qui a procédé au tirage au sort pour la remise des deux tableaux offerts par les artistes invités.